
 

 

Stadtverwaltung Zwickau ∙ Hauptmarkt 1 ∙ 08056 Zwickau ∙ Telefon: 0375 83-0 ∙ Fax: 0375 83-8383 ∙ www.zwickau.de* 

Sparkasse Zwickau: IBAN: DE86 8705 5000 2244 0039 76  BIC: WELADED1ZWI 

Hypovereinsbank: IBAN: DE87 8702 0088 0009 2000 02  BIC: HYVEDEMM441 

Commerzbank: IBAN: DE72 8704 0000 0255 6355 00  BIC: COBADEFFXXX 

Gläubiger Identifikationsnummer: DE81ZZZ00000013255 

* Der Zugang für elektronisch signierte und für verschlüsselte elektronische Dokumente ist nur unter bestimmten Voraussetzungen eröffnet. 

Geltende Regelungen, Informationen und Erläuterungen finden Sie auf unserer Homepage www.zwickau.de/esignatur.  

 

Stadtverwaltung Zwickau ∙ Postfach 20 09 33 ∙ 08009 Zwickau 

 
 

 

 

 

 

 

 

Herrn Stadtrat  

René Hahn 

 

 

 

 

 

 

Oberbürgermeisterin 
 

 

 

Es schreibt Ihnen: Constance Arndt 

Sitz: Hauptmarkt 1 

Telefon: 0375 831800 

Telefax: 0375 831818 

Email: oberbuergermeisterin@zwickau.de* 

 

Ihre Nachricht vom :  

Geschäftszeichen:  

(bitte bei Antwort angeben) 

 

 

 

 
Zwickau, 25.01.2024 

Ihre Anfrage zum Stand GKN 

 
StR R. Hahn hat im Vorfeld der Stadtratssitzung folgende Fragen eingereicht:  
 
Ein Jahr ist es her, dass die Pläne zur Schließung des Gelenkwellenwerkes Mosel bekannt 
wurden und auf Initiative unserer Fraktion ein Antrag zur Solidarität mit den Beschäftigten 

durch den Stadtrat beschlossen wurde. In diesem beauftragten wir Sie sich gemeinsam mit 
der Landesregierung für den Erhalt des Standortes einzusetzen und den Stadtrat regelmäßig 
über den Stand der Aktivitäten zu informieren. 
 
In den letzten Wochen informierten die Beschäftigten über Aktivitäten zur Ideenfindung, um 
den Standort zu erhalten. Aus der Belegschaft kamen über 50 konstruktive Vorschläge, wie 
das Werk weiterarbeiten könnte. Diese werden nun diskutiert und sollen in den kommenden 

Wochen an mögliche Investoren herangetragen werden. 
 
Daher meine Anfrage heute: 
 

1. Wie bewertet die Stadtspitze den aktuellen Stand? 

2. Welche Maßnahmen wurden Seiten der Stadtverwaltung bisher ergriffen und welche 
sind in den kommenden Monaten geplant?   

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat Hahn, 

 

in enger Zusammenarbeit mit der Wirtschaftsförderung Sachsen ist es nach wie vor das 

Ziel von GKN und der Stadt Zwickau, einen Investor für Grundstück und Fertigungs-

/Montagehalle verbunden mit der Übernahme der Beschäftigten zu finden.  

 

Dazu gibt es regelmäßigen Austausch zwischen den Beteiligten. So wird es in Kürze einen 

Termin mit Stadtspitze, Wirtschaftsförderung der Stadt Zwickau und Verantwortlichen der 

IG Metall geben, um den aktuellen Stand zu besprechen und nächste Schritte zu planen. 

Die Initiative aus den Reihen der Beschäftigten ist natürlich sehr zu begrüßen und zu 

unterstützen und wird hier sicherlich auch ein Thema sein. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Constance Arndt 
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